
　平成２７年第２回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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質問の相手

1 １２番 １．畜産クラスター事業について 町  　 長

中村　末子 ①畜産クラスター事業の農水省予算に関して。 農業委員会会長

②高鍋町での取り組み状況はどうか。

③取り組みを行いたいとする組織メンバーはいるのかいないのか。

④農地利用計画などとの絡みはどうなっているのか。

⑤専門知識としては、どこの人材活用が望ましいか。

２．障がい者への特別支援体制について 町  　 長

①生まれたときからのサポート事業はどうなっているのか。 教育委員長

②大人になってからの支援体制について。 教　育　長

③学校での支援体制及び人員配置について。

④問題点のとらえはどういう形でとらえているのか。

⑤宮崎県に専門的な診察能力を有する医師はあるのか。

⑥病院（医師）と行政、教育現場のケース把握はどうしているのか。（ケース会議などを行って

いるのか）

３．第６次産業支援体制について 町  　 長

①農商工連携の具体例はなにがあるのか。 教　育　長

②商品開発について、県とのコラボはどうなっているのか。

③学校給食会との話し合いについては、どう進めているのか。

④企業及び流通関係についてはどの様になっているか。

⑤補助金で建設された茶工場の運営と商品開発はどこまでできているのか。

⑥まちなかに第６次産業を支援する起業者はいるのか。

⑦農産物加工所を利用しての開発はどこまで進捗しているのか。

2 １１番 １．地方創生戦略に伴う、高鍋町ふるさと納税について 町  　 長

後藤　正弘 ①高鍋町ふるさと納税の現在での戦略は、どのくらいの成果が出ているのか、金額で途中

経過を伺う。

②高鍋町ふるさと納税で選べる納税の五つの使い道について、きめ細やかな説明を求める。

③ふるさと納税返礼品（焼酎・茶・羊羹・落花生）４品、以外の返礼品を今後考えているのか

伺いたい。

④地場の農畜産物を特産化し、第６次産業で頑張っておられる方々の品物を、返礼品に利

用してはにつき伺う。

⑤四季折々の地元特産品を利用し、ふるさと納税返礼品に利用してはにつき伺う。

⑥ふるさと納税は、高鍋町の事が好きだけに留まらず、今後、返礼品の品物を自分の目で

見て、考え楽しんで納税していただけるような改革が必要と思われるがについて伺う。

２．舞鶴公園三層櫓付近の整備について 町  　 長

①現在、本丸を上がったところに、城壁と思われる石積みの壁があるが、石積みの間からは

木々及び雑草が生え誇り、今にも城壁が倒壊しそうな感じを受け、まさか、この上に天守閣

（三層櫓）があったとは信じられないくらいの衝撃を受けたので今後、町としてどう維持管理

していくのか伺う。

②先人が考えてこられた、舞鶴公園整備基本計画について伺う。（平成４年３月に策定）

又、平成２６年４月に策定した、舞鶴公園整備基本計画見直し、基本計画書（案）について

詳しく説明を伺う。

③本丸から三層櫓の方に上がり途中、物見台と誘導表があるが、行ってみると壊れたベンチ

があるのみで、以前は太平洋を一望でき高鍋の城下町を一望できる場所と思っていたが、

これほどまでに樹木・雑草が伸びきり管理不十分又、樹木の茂っている場所が民有地という

事で今後どう管理していくのか伺う。
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3 １４番 １．交通安全対策について 町  　 長

黒木　正建 ①交通安全対策特別交付金制度の目的を伺う。

②町への交付金額（平成２５年、２６年度）及びその使途について伺う。

③町が要望している交付金の達成率は何％か伺う。

④財源としての反則金収入について伺う。（原資）

２．河川管理について 町  　 長

①宮田川（古港樋門～鯨橋）の土砂及び雑草等の除去について伺う。

②中鶴用水（元㈱ハタダ）の土砂及び雑草等の除去について伺う。

３．蚊口浜一帯の活用について 町  　 長

①住民の健康志向の高まる中でウォーキングコースの設定計画をし、健康増進に役立てたら

どうか伺う。

②キャンプ場の今後の方向性について伺う。

4 １６番 １．地方創生戦略の推進について 町  　 長

八代　輝幸 ①町として今後、どのように町を発展させたいと考えているのか、その取り組みについて伺う。

２．移動式赤ちゃんの駅の導入について 町  　 長

①いろんな促し物、イベントや、いざ災害が起こった時、安心して子どもを産み育てる環境づ

くりの一環として、移動式赤ちゃんの駅の導入について伺う。

３．防犯灯について 町  　 長

①危険防止の観点から防犯灯の新設（増設）について町主導で考えられないか伺う。

②町内全ての防犯灯をリース方式で、ＬＥＤ化できないか伺う。

４．防災行政について 町  　 長

①本町の具体化したマニュアル等の作成についてどのようになっているのか伺う。

②本町における、他市町村との相互応援協定及び民間事業者等との協定締結の現状と考

え方について伺う。

③災害対応部署の強化について伺う。

5 １７番 １．町人会の現状について 町  　 長

緒方　直樹 ①近畿地区の町人会の現状について伺う。

②その他地区町人会設立について伺う。

２．ふるさと納税について 町  　 長

①ふるさと納税の現状について伺う。

②ふるさと納税の贈答品について伺う。

③ふるさと納税の目標額について伺う。

３．中学校部活動について 教　育　長

①部活動の意義について伺う。

②部活動の現状について伺う。

③顧問の在り方及び現状について伺う。

6 ５番 １．高齢者福祉について 町  　 長

津曲　牧子 ①介護予防事業の現在の取り組みと参加人数は。

②サポートする人材の育成はどのように行われるのか。

③地域資源の把握と活用方法は。

④認知症対策推進総合戦略での高鍋町の取り組みは。

⑤認知症サポーター、キャラバンメイトの現在の活動内容と今後の養成講座の計画は。

⑥認知症カフェ設置についての考えはあるのか。

⑦認知症地域支援推進員の町民との関わりはどのようになるのか。
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6 ５番 ２．高鍋図書館について 町  　 長

津曲　牧子 ①開館６０周年行事はどのように行われるのか。 教　育　長

②子どもを対象にした現在の取り組みと今後の新たな計画は。

③文化施設としての高鍋美術館との連携は。

④指定管理者制度についての考えは。

7 １３番 １．農商工連携について 町  　 長

黒木　博行 ①高鍋町においての行政の取り組みと、現在までの進捗状況。

②町内における農商工連携の事例。

③今後の農商工連携の取り組み。

２．６次産業化について 町  　 長

①高鍋町においての行政の取り組みと、現在までの進捗状況。

②町内における６次産業化の事例。

③今後の６次産業化の取り組み。

３．観光振興策について 町  　 長

①観光地としての町づくりに、現在行政はどのように取り組まれているのか。

②高鍋大師花守山について、行政はどのような支援、取り組みをしていくのか。

③今後の高鍋の観光地づくりに対しての取り組み。

8 １５番 １．高鍋町の排水路について 町  　 長

春成　勇 ①都市下水路の管理について伺う。

②一般の排水路の管理及び改良について伺う。

２．鳥獣駆除対策について 町  　 長

①町内での有害鳥獣駆除は、どの様な方法で行うのか伺う。

②特に銃を使っての駆除について資格や遵守事項はどのようなものか伺う。

③今後の駆除の推進策があるか伺う。

9 ６番 １．戦後７０年追悼行事平和教育について 町  　 長

岩村　道章 ・戦後７０年追悼行事について。 教育委員長

　①町主催の追悼式典の開催は。 教　育　長

　②子供たちに戦争の悲惨さを考える学習環境は。

２．観光施設の連携と広報について 町  　 長

①花守山の案内板について。

②点在する観光施設の一体的な広報と温泉施設の利用について。

３．町施設点検整備について 町  　 長

①高鍋町総合体育館法面湧水について。

②ふれあい交流センター排水路道路路肩について。

10 １０番 １．地域の安全・安心の確保について 町  　 長

柏木　忠典 ①自治体は地域安全のために何をすべきか。（地方自治体の果たすべき役割は何か） 教　育　長

　（１）防犯意識から防災知識へ。

　（２）防護術的な方法では助からない。

　（３）パトロールについて。

②子どもを事故や犯罪から守るまちづくりについて。

　（１）「子ども安全見守り隊員」の現状は。

　（２）活動内容は。

　（３）活動のねらいは。

③高齢者の交通事故防止対策について。

　（１）高齢者が関係する交通事故の現状。

　（２）高齢者の交通事故を防止するための効果的な対策は。

④地域安全マップの意義について。

　（１）「何かあったら」ではなく「そもそも危険な目に遭わないために」ということを目指した

　防犯対策の地域安全マップの意義については。

　（２）洪水と津波のハザードマップは作成されているが、地域安全マップはどうなっている。
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11 ８番 １．若葉台の急傾斜地崩壊危険箇所の土砂崩壊に関する請願の処理経過と結果について 町  　 長

青木　善明 ①大雨による土砂崩壊の原因は把握出来ているのか伺う。

②三年間の対応とその対策の実施経過について伺う。

③現在の状況及び今後の計画について伺う。

２．道路（町道）の環境整備・安全管理対策について 町  　 長

①宮田川の欄干橋から毛作（水谷原坂平付・山伏山線）に向けての道路（町道）の環境整

備・安全管理は出来ているのか伺う。

②出来ていなければその対策はどうするのか伺う。

３．現在休止している地籍調査計画について 町  　 長

①何時から休止しているのか、また休止している背景について伺う。

②今後、実施する計画はあるのか伺う。

４．地域住民生活等緊急支援交付金事業の進捗状況について 町  　 長

①消費喚起・生活支援事業（プレミアム付商品券発行）について伺う。

　（１）商品券は全てのお店・事業所で利用できるのか。

　（２）商品券利用店募集の経緯は。

　（３）商品券発行実績は。

　（４）商品券使用の有効期限について。

②地方創生先行型について伺う。

　（１）地方版総合戦略策定事業の策定スケジュールと進捗状況は。

　（２）新商品開発・販路拡大支援事業の計画スケジュールと進捗状況は。

12 ３番 １．口蹄疫、トリインフルエンザからの復興について 町  　 長

山本　隆俊 ①口蹄疫からの進捗状況について伺う（戸数、頭数）。 農業委員会会長

②埋却地の再生整備について。

③染ヶ岡のきゃべつ畑のひまわりまつりの今後の町の取り組みは。

２．道路行政について 町  　 長

①児童、生徒の通学路は安全なのか。 教　育　長

②町内の道路の整備は充分なのか。

３．持田古墳群出土の石棺について 町  　 長

①西都原の考古博物館に貸出している石棺はいつ返してもらえるのか。 教　育　長

13 ７番 １．観光振興について 町  　 長

岩﨑　信や ①舞鶴公園、花守山、蚊口浜などの整備の現状と計画は。 教　育　長

②美術館など文化施設の活用は。

③街並整備の方向は。

２．ふるさと納税について 町  　 長

①これからの方向を伺う。

３．防犯について 町  　 長

①防犯カメラの設置普及はできないか。

４．空家について 町  　 長

①対策は。

（４枚のうち４枚目）


